

A n t r a g  
des  
WIRTSCHAFTS- UND FINANZ-AUSSCHUSSES

über die Vorlage der Landesregierung betreffend Landesimmobiliengesellschaften, Erhöhung des Haftungsrahmens.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

- „1. Die Erhöhung des Haftungsrahmens für die Landesimmobiliengesellschaften, das sind die NÖ Landesimmobiliengesellschaft m.b.H. und die Land Niederösterreich Immobilienverwaltungsgesellschaft m.b.H., von € 400 Mio. um € 350 Mio. auf € 750 Mio. wird genehmigt.
  
2. Die NÖ Landesregierung wird ermächtigt, die zur Durchführung des Landtagsbeschlusses erforderlichen Maßnahmen zu treffen.“

MOSER  
Berichterstatter

DOPPLER  
Obfraustellvertreter